
１ 期　日 令和元年１０月２５日(金)

開会　午後３時２０分 　閉会　午後４時００分

２ 場　所 市民ふれあいセンター１階　　第一会議室

３ 教育長及び出席委員

教 育 長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者 　平　山　 孝　雄

委　　員 　伊　藤　 博　之

委　　員 　熱　田　と し 子

委　　員 　大　木　 睦　子

４ 出席職員

学校教育課長 　加　藤　 雅　博

生涯学習課長 　増　田　 善　一

公民館長   神　子　 和　男

図書館長 　渡　邉　 保　行

給食センター所長 　嶋　田　 誠　人

５ 開会

教育長

　ただ今より「令和元年１０月定例教育委員会会議」を開会いたします。

６ 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

　前段の「八日市場小学校訪問」に続いての定例教育委員会会議、誠に御苦労様

です。

　また、先に開催されました「東総地方教育委員会連絡協議会」での研修会及び情

報交換会への御参加につきましても、改めてお礼申し上げます。

　さて、先月の台風１５号の爪痕の消えないうちに、今度は台風１９号が関東甲信越

から東北地方までの広い地域において、５２河川７３カ所の堤防を決壊させ甚大な被

害をもたらし、沢山の尊い命と財産が失われたことに、心よりお見舞い申し上げる次

第であります。

　この度の１９号は、伊豆半島付近に上陸した際には、９４５hPaという、今まで私たち

が経験したことのない巨大勢力であったことから、匝瑳市では事前に指定避難所へ

１,１０４名もの市民の皆さんが避難されました。

　今回は、当市では人的被害が無かったことが、せめてもの救いであったと思います。
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　なお、市内の小学校では今後箱根方面への修学旅行を予定している学校もあり、

児童の安全を最優先に、旅行業者や現地等と十分に連携を図りながら、コース変更

等を検討しております。

　続いて、今月１９日早朝からの集中豪雨では、新聞報道等で御承知のとおり八日市

場第二中学校の校舎北側の斜面が崩落して、その崩れた土砂と泥水が校舎１階の

サッシを破り、廊下及び校長室、会議室、保健室等へ流れ込む被害が発生しました。

　幸いにも休日で人的被害は免れたものの、直ちに学校職員や市教委職員、並びに

PTAの皆さんの協力の下に復旧作業に当たり、月曜日からは通常の教育活動を行う

ことができました。

　なお、詳細につきましては、この後の報告事項でお知らせいたします。

　さて、本日の会議では、議案こそありませんが、現況報告と当面の課題及びその他

資料が用意されております。

　どうぞ御審議の程よろしくお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせていただ

きます。

７ 前回会議録の承認

(９月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　大　木　睦　子   教育委員

８ 議事録署名人選出

(１０月定例会分) 　二　村　好　美   教育長

　平　山　孝　雄   教育長職務代理者

９ 現況報告及び当面の方針

　①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センター

の各課館所長から、９月の現況報告と当面の方針についての説明があった。

10 報告事項

　報告第１号 　台風１９号及び１０月１９日の集中豪雨による被害状況について

11 その他

　今後の会議等の日程について

12 閉会

教育長

　以上をもちまして、「令和元年１０月定例教育委員会会議」を終了いたします。

　御協力ありがとうございました。


